

# *La collaboration médicale cubaine s'étend en Océanie*

---



La Havane, 25 août (RHC)- La collaboration médicale cubaine s'étend en Océanie par le départ d'une brigade de coopérants pour la République de Nauru, une petite île de la Micronésie, située dans le Pacifique Central.

Des spécialistes cubains en oncologie, en néphrologie et en angiologie, entre autres branches de la médecine, arriveront dans ce pays, situé à quelque 12 mille kilomètres de Cuba pour s'occuper des principaux problèmes sanitaires de la nation et développer des activités d'éducation pour la santé.

« Kiribati et Vanuatu sont les deux autres états de la région où travaillent des coopérants cubains de la santé dont l'arrivée dans cette zone du Pacifique répond à une initiative du leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro », a précisé le docteur Jorge Delgado Bustillo, sous-directeur général de l'unité centrale de Collaboration Médicale.

Actuellement Cuba apporte sa collaboration dans le domaine de la santé à 65 pays.



**Radio Habana Cuba**